

特別旅費360万円を減額！

嘉麻市議会では、令和2年度の各常任委員会等の行政視察関係の予算である360万円を新型コロナウイルス対策支援経費に充てるよう要望し、可決されました。

また市長に対し、市内の事業者等を応援するためのプレミアム商品券の発行を要望しました。これらの他にも、休業を余儀なくされている労働者や個人事業者などに対し、嘉麻市独自の支援策を検討することや医療体制の情報を明確に発信し、積極的にPCR検査や新型コロナウイルス感染者の受け入れ施設の状況をわかりやすく周知することを要望しました。



コロナに負けるな！



嘉麻市の議場では、議員間にクリアパネルの設置を行い、さらなる新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めています。

嘉麻市では、新型コロナウイルス感染症対策として、国・県の持続化給付金（コロナ禍で大きな影響を受けている事業者が、事業を継続できるようにするために、再起の糧となる給付金を支給する制度）に該当しない、売り上げが前年同月比で15%以上 30%未満減少した事業者を対象に 10 万円の給付を行いました。また、嘉麻市職員の感染防止策として、時差出勤の導入など柔軟な勤務体制の構築が図られています。

